

#BADEN-WÜRTTEMBERG 24. Juni 2024

Seniorengruppe A-B-O diskutiert über Verkehrs- und Tarifpolitik

Pünktlich zum letzten Seniorenstammtisch vor der Sommerpause konnte Rainer Bauch, Geschäftsstellenleiter in Ulm, als Gast gewonnen werden.



Die Diskussion begann mit der Tarifpolitik und den kürzlich erzielten Abschlüssen von EVG und GDL. Unterm Strich haben die Kollegen:innen unter dem GDL Tarifvertrag ca. 3000 € weniger in der Tasche als unsere EVG`ler. Bei der GDL beginnt die Erhöhung auch erst im August 2024, so Kollege Bauch.

Die Gremien der EVG bereiten bereits jetzt die kommende Tarifrunde vor und sind aktiv in den Vorbereitungen für eine starke nächste Tarifrunde in 2025, berichtet Rainer.

Ein weiteres Thema war auch die Verkehrspolitik der Regierung. Von den großen Versprechungen vom Minister Wissing ist nicht viel übrig geblieben. Auch wurde von der EU Wahl gesprochen: Alle waren überrascht, dass die Rechtspopulisten in Europa so viel Zuspruch erhalten haben. Dafür, dass gerade in Deutschland die Erstwähler:innen ca. 67 %, die AFD gewählt haben, hatte keiner der Anwesenden Verständnis. Nach der anschließenden Diskussion, gab Kollege Dahnke noch die nächsten Termine bekannt und bedankte sich bei allen für ihr Kommen. Besonders beim Kollegen Bauch.